

Ujang Endin Indrawan : Menjadi Kepala Daerah Itu Amanah

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.ARNESSIO.COM

Apr 8, 2024 - 11:50



PANGANDARAN - Bertempat di salah satu Resto di jalan Pamugaran Pangandaran, sejumlah tokoh masyarakat mendeklarasikan diri untuk mendukung pasangan calon bupati dan wakil bupati Pangandaran H Ujang Endin-Ling ling (ELING) dalam Pilkada 2024, Minggu (7/4/2024).

Salah satu tokoh masyarakat Kabupaten Pangandaran adalah Ade Vampir yang secara resmi mendeklarasikan pasangan ELING (Ujang Endin-Ling ling) maju sebagai calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran pada pilkada 2024 mendatang.

Ade mengungkapkan meski belum diusung partai manapun, namun pasangan ini dianggap mumpuni, juga sebagai salah satu tokoh masyarakat Pangandaran yang mampu melanjutkan dan menjadikan Pangandaran lebih baik, sehingga pihaknya terus mendukung dan tetap berjuang mensukseskan Pilkada 2024.

"Kenapa dukung Ujang Endin dan Ling ling (ELING), kami ingin Pangandaran lebih maju dengan cepat dalam segala hal, dengan potensi sumberdaya alam dan SDM yang ada, serta permasalahan yang ada saat ini, melalui deklarasi ini kami berkeinginan kedua tokoh senior itu mau maju untuk masyarakat Pangandaran pada Pilkada tahun ini," ungkapnya usai deklarasi, Minggu (7/4/2024).

Ade menilai kemajuan Pangandaran masih harus terus di tingkatkan. Maka dalam upaya mewujudkan hal itu, perlu pemimpin yang kompak, solid dan serius dalam melaksanakan program pemerintahan di Kabupaten Pangandaran.

"Perlu pemimpin yang agresif, punya jiwa sosial tinggi, quick respon pada setiap permasalahan yang ada, dan yang jelas mereka sudah teruji dan memiliki adab etika yang luhur," tegasnya.

Dirinya berharap selaku publik figur harus bisa menjadi mitra para generasi muda, menjadi suri tauladan dan tidak arogan, berjalan berdampingan Untuk mencapai tujuan terbaik untuk masyarakat kabupaten Pangandaran, sehingga dirinya deklarasi mendukung pasangan ELING (Ujang Endin-Ling ling) agar maju dalam Pilkada Pangandaran.

Sebelumnya, Deklarasi Dukungan juga dilakukan komunitas milenial XTC Pangandaran dan Baraya kepada pasangan ELING (Ujang Endin-Ling ling) sebagai Calon bupati dan calon wakil bupati Pangandaran pada Pilkada Pangandaran.

Melalui telpon selulernya H.Ujang Endin Indrawan menjelaskan kepada Media Publik Jabar, " Dipenghujung Ramadhan 1445 H ini, Kami sekeluarga fokus beribadah untuk mencapai kemenangan di hari yang fitri, momen Ramadhan adalah puncak dimana seorang muslim diuji oleh Allah SWT " katanya.

" Kepedulian antar sesama, empati dan saling mengingatkan dalam hal kebaikan adalah wujud nyata pengabdian seorang yang di beri amanah, untuk itu marilah kita fokus dulu menunaikan ibadah puasa ini, kita saling mengingatkan dalam hal kebaikan dan saling berbagi " tambahnya

" Pilkada 2024 masih ada waktu beberapa bulan ke depan, atas dukungan keluarga dan semua warga Baraya Pangandaran kami ucapkan banyak terima kasih ... Dukungan itu merupakan wujud kepercayaan sekaligus amanah yang harus saya emban, Saya insyallah Siap maju di Pilkada mendatang, semoga Allah SWT memberikan jalan terbaik untuk saya dan keluarga, juga untuk Kabupaten Pangandaran tercinta. Tidak ada kata terindah menjelang hari yang

fitri ini, Kami sekeluarga mengucapkan Selamat Hari Raya Iedul Fitri 1445 H
Mohon Maaf lahir dan Bathin " Pungkasnya. (***/MISG)